

LANDTAG MECKLENBURG-VORPOMMERN

PRESSEMITTEILUNG

Welterbe-Entscheidung zum Residenzensemble Schwerin im Plenarsaal des Landtages live verfolgen!

Am 27. und 28. Juli öffnet der Landtag Mecklenburg-Vorpommern von 10:00 Uhr bis 14:30 Uhr anlässlich der anstehenden Entscheidung des UNESCO-Welterbekomitees zum Residenzensemble Schwerin den Plenarsaal. Interessierte Gäste können dort das Geschehen in Neu-Delhi (Indien) unmittelbar verfolgen. Beabsichtigt ist, die Beratung zum Antrag aus Schwerin auf einer Leinwand zu zeigen, sobald der Tagesordnungspunkt aufgerufen wird. In der Zwischenzeit werden Videos zum Schweriner Schloss und dessen Nutzung und ggf. auch kurze Spielfilme von der Konferenz gezeigt. Moderatoren begleiten das Geschehen. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Landtagsverwaltung stehen ebenfalls für Auskünfte zur Verfügung.

Ab 10:30 Uhr werden jeweils stündlich Führungen durch das Gebäude angeboten, die einen Einblick in die Vergangenheit des Schlosses gewähren, dessen Bedeutung für das Residenzensemble Schwerin näherbringen und die heutige Nutzung durch den Landtag zeigen. Mitglieder des Schlossvereins werden zudem in historischen Kostümen zur feierlichen Atmosphäre beitragen. Wichtig auch: Der Besuch des Schlossmuseums ist am Samstag und am Sonntag kostenfrei. Die Staatlichen Schlösser, Gärten und Kunstsammlungen Mecklenburg-Vorpommern unterstützen auf diese Weise das Anliegen, möglichst vielen Menschen den Besuch des Schlosses zu ermöglichen.

Landtagspräsidentin Birgit Hesse: „Wir alle warten gespannt und auch ein wenig aufgeregt auf das Signal aus Neu-Delhi. Im Wissen darum, dass nicht nur uns das so geht, sind alle Interessierten herzlich ins Schweriner Schloss eingeladen, um vielleicht genau im entscheidenden Moment live dabei zu sein, wenn die Entscheidung fällt, die für die Stadt wie auch das Land von ganz besonderer Bedeutung ist. Ich freue mich sehr darüber, dass das Schlossmuseum an beiden Tagen kostenfrei zugänglich ist und Mitglieder des Vereins der Freunde des Schweriner Schlosses in historischen Kostümen das Geschehen im Schloss begleiten wollen.“

Armin Tebben, Direktor des Landtages: „Der Landtag freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher, die dieses besondere Ereignis im Schweriner Schloss miterleben möchten! Seit Herbst 2007 begleiten Landtag und Parlamentsverwaltung den Weg des Residenzensembles Schwerin zu einem möglichen Welterbe-Status. Am Wochenende fällt nun die Entscheidung. Wie auch immer sie ausfallen wird: Alle, die ehrenamtlich oder hauptberuflich mitgeholfen haben, überhaupt an diesen Punkt zu gelangen, können stolz sein auf das Erreichte.“

Informationen zur Welterbe-Bewerbung des Residenzensembles finden sich hier: <https://www.welterbe-schwerin.de/projekt>

verantwortlich: LSG/SG1/DL/23. Juli 2024

Landtag Mecklenburg-Vorpommern
- Pressestelle -
Schloss, Lennéstraße 1
19053 Schwerin
Fon: 0385 / 52 52 149
Fax: 0385 / 52 52 616
Mail: Pressestelle@Landtag-MV.de